
Die UWG-Fraktion stellt die Nachfrage, ob ein Ballspielfeld im zweiten 
Bauabschnitt der nördlichen Stadterweiterung bereits vor Beginn der 
Hauptmaßnahme errichtet werden kann. 
 
Die Verwaltung erläutert, dass, da keine Arbeitskapazitäten zur Verfügung 
stehen, noch keine Prüfung erfolgt ist. 


